
PAUTA SESSÃO – 15/04/2024 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 01, de 12 de abril de 2024 - CONCEDE TITULO DE 

DESTAQUE “MULHER CIDADÃ, e dá outras providências, À Rosana Cristina Kohls, Marisete Dos 

Santos Machado, Mara Elaine Scortegagna Flores, Jordana Aparecida Ballin, Cedonia Dileta Lovato e 

Luciane Menezes De Moraes.  

. 

PROJETO DE LEI Nº040/2024, de 12 de abril de 2024 - Autoriza abertura de Crédito Especial por 

Redução e Credito Suplementar por Superávit Financeiro. 

............................................... 

 Chegaram nesta Casa as respostas dos pedidos de informações nº 001 e 003 de 2024. * 

 

- Pedido de Informações Nº 01/2024, do Ver. Jonas Arreal – 1) Que o Poder Executivo Municipal, 

informe a esta Casa Legislativa, o porquê da estrutura da Quadra da Linha Pfeifer ainda não ter sido 

liberada para a comunidade. 2) Se houver a falta de procedimentos burocráticos, que o Executivo 

informe quais são e o que está sendo feito para supri-los. 3) A obra, no que tange a construtora 

vencedora da licitação, está concluída? 4) Que o Executivo informe a data de previsão de entrega e se 

a estrutura será cedida a alguma associação ou afins, para manter e disponibilizar o espaço. 

 

Resposta: “Em atenção ao pedido de informação n°01/2024, passo a informação, referente aos quatro 

itens, o que segue: A obra licitada da quadra da Linha Pfeifer está concluída, porém o Município está 

realizando, com recursos próprios, o calçamento do entorno, que auxiliará como barreira para 

contenção de água. A Administração Municipal pretende entregar a quadra para tão logo construída a 

calçada.  

Maria Eduarda Lopes Neu - Assessora Especial de Secretaria” 

..... 

- Pedido de Informações Nº 03/2024, do Ver. Pedro Gewehr - Que o Executivo Municipal informe a 

esta Casa Legislativa o PORQUÊ AINDA NÃO FOI FINALIZADA A OBRA DO CALÇAMENTO ao redor 

da pracinha da prefeitura e o MOTIVO PELO QUAL SOMENTE O BANHEIRO FEMININO DA PRAÇA 

ACIDO WITECK ESTÁ ABERTO E O MASCULINO FECHADO, sendo este segundo utilizado como 

armazém de materiais de construção e equipamentos. 

 

Resposta: “Em atenção ao pedido de informação n° 03/2024, passo a informar o que segue: A 

continuação do calçamento ao redor da praça Acido Witeck paralisou em razão de outras obras 

prioritárias, mas será dado prosseguimento assim que possível. Em relação ao uso do banheiro 



masculino, esclareço que a empresa está sendo comunicada para desocupar o espaço. Maria Eduarda 

Lopes Neu - Assessora Especial de Secretaria” 


